



Die Odyssee



Das sagt die FBW-Jugend Filmjury:

Arm aber unbeschwert, so lebt Kyona mit ihrer Familie in einem kleinen Dorf. Doch ihr behütetes Leben währt nicht lange, denn als ihr Dorf überfallen wird, muss Kyona ihre Kindheit über Nacht hinter sich lassen und fliehen. Auf der Flucht verlieren sie und ihr Bruder Adriel ihre Eltern und Geschwister und müssen von da an alleine versuchen, über die Grenze in Sicherheit zu kommen. Auf dieser Odyssee treffen sie verschiedene Persönlichkeiten, gewinnen, verlieren und werden erwachsen. Der Weg, auf dem die Charaktere begleitet werden, wird durch das Skizzenbuch von Konya erzählt. Dadurch bekommt nicht nur sie selbst, sondern auch der Zuschauer Halt, einen roten Faden und eine lebhaftere Vorstellung des Geschehens. Die aus Ölgemälden entwickelten Bilder verkörpern in DIE ODYSSEE visuelle Schönheit und stellen diese als märchenhafte Bilder dar, durch welche eine facettenreiche, einfühlsame Bindung zum Zuschauer aufgebaut wird. Lediglich das im Film Thematisierte bricht diese Vorstellung. So malt der Film eine herzzerbrechende Geschichte rund um Flucht, die leider universell gültig ist. Vor allem die Kinder, die diese Reise durchstehen müssen, werden hier in den Vordergrund gestellt. Dabei werden die Zuschauer durch die Erzählerin an die Hand genommen und mit sicherem Schritt durch den Film geführt. Musik und Geräuschkulisse verstärken diesen Eindruck einer brandaktuellen, wichtigen Legende, wie sie Homer nicht besser hätte erzählen können.

Wir empfehlen diesen absolut sehenswerten Film für Kinder ab 12 Jahren. Die audiovisuelle Einzigartigkeit gepaart mit der toll geschriebenen menschlichen Geschichte kreieren einen Film, den man unbedingt im Kino anschauen sollte.

Vollständige Texte: www.jugend-filmjury.com

märchenhaft



zeitlos



menschlich



abstrakt



berührend



DE, FR, CZE 2020

Regie
FSK
JfJ
Laufzeit

Florence Mialhe
12
Ab 12 Jahren
84 min

 @fbw_jugendfilmjury

 FBW-Jugend Filmjury

Trailer

